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Abstract (en)
The profile pane for a window has a profile frame with closure gear (10) comprising a gear housing (12) screwable to the profile frame and a slider
(14) movable on the profile frame. The profile frame is provided with an accommodation aperture to take the gear housing and a milled-out formation
for fixture of an operating grip and the through passage of a rotary shaft. The slider and the gear housing are provided with a snap device (44), with
which they are fixable to a profile groove of the profile frame.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Profilrahmen für einen Profilflügel eines Fensters oder dergl., mit Verschlussgetriebe, wobei das Verschlussgetriebe
(10) ein am Profilrahmen (24) des Profilflügels anschraubbares Getriebegehäuse (12) und einen am Profilrahmen (24) verschiebbaren Schieber
(14) aufweist, und der Profilrahmen (24) mit einer Aufnahmeöffnung (38) zur Aufnahme des Getriebegehäuses (12) und einer Ausfräsung zur
Befestigung eines Betätigungsgriffs und Durchtritt der Drehachse versehen ist, wobei der Schieber (14) und/oder das Getriebegehäuse (12) mit
einer Schnappeinrichtung (44) versehen ist, mit der er an einer Profilnut (56) des Profilrahmens (24) befestigbar ist. <IMAGE>
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